



Entschärfung der urbanen Hitzeinsel Nevillebrücke

Die unterzeichnenden Bezirksrättinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen in der Bezirksvertretungssitzung am 25.06.2025 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die urbane Hitzeinsel Nevillebrücke zeitnah durch Errichtung einer Sprühnebelanlage zu entschärfen.

Begründung

Meteorolog:innen prophezeien für den Sommer 2025 weitere Hitzerekorde. Den aus diesem Umstand für die Bevölkerung Margarets erwachsenden, mitunter gesundheitsgefährdenden Begleiterscheinungen ist ohne Aufschub mittels Errichtung einer, in unserem Bezirk bestens bewährten, Nebeldusche entgegenzuwirken.

BR Mag. Klaus Mayer, MA
Klubvorsitzender

BR Christian Seidl BR Mag. (FH) Christoph Lipinski, MA



Foto: ORF Wien